

World Wide Web (WWW)

Le World Wide Web a été créé en 1993 par des collaborateurs du CERN (Centre européen de Recherches Nucléaires) à Lausanne en Suisse, comme système hypertexte pour le réseau Internet. Le NCSA (National Center for Supercomputing Applications) dans l'Illinois aux Etats-Unis participa également au développement de la « toile » mondiale. Le système fut ensuite parachevé par le WWW Consortium, également appelé W3C.

Voir également : [Navigateur \(https://www.ebas.ch/fr/glossary/navigateur/\)](https://www.ebas.ch/fr/glossary/navigateur/)